

## 今後の協議会の開催日

※協議会の開催日及び開催時間は毎月第二火曜日午後一時三十分開催を原則としてきましたが、今後は合併事業の都合で変更になることもあります。

期日・会場等については、

町村役場、又は合併協議会事務局等にご確認ください。

## 協議会の会議資料は 閲覧することができます

合併協議会の会議録や会議資料は、合併協議会事務局で閲覧することができます。

また、議事録や合併協議会だよりについては、ホームページにも掲載しています。

詳しくは事務局にお尋ねください。

合併協議会の会議は、公開を原則としています。どなたでも傍聴できます。

ただし、傍聴席の数には限りがありますから、傍聴者が多数の場合には会議前に抽選をさせていただきます。

## 協議会は傍聴できます

# ホームページで情報を公開しています

阿蘇中部3町村合併協議会のホームページを開設しています。  
協議会の開催状況や合併に関する情報を提供していますので、  
ご利用ください。

URL <http://www.aso.ne.jp/~asochubu/>

## 後編 記集

今年の夏は特に暑い日が続いています。

さは今からだと思いますが、夏といえれば甲子園を目指す高校球児が浮かんできます。今年の夏は第一シードの熊本工業が県代表と決まりました。時として、この高校球児の活躍は、地域に力を与えてくれますが、今年はベスト4まで勝ち進んだ水俣高校の活躍が見事なものでした。

我が3町村からも、地元阿蘇高校が3対1で1回戦を勝ち進み、2回戦で強豪文徳に敗れましたが、まず一勝の活躍は見事でした。

また、阿蘇町からは北中出身の鎮西高校エース鞭馬投手が大活躍をしました。他のスポーツでも、次代を担う若者たちが活躍していますが、勝ち負けはともかく、日ごろのたゆまぬ練習への努力に、心からの声援を送りたいと思います。

合併協議会も十四年八月一日の夏の盛りに任意協議会として発足し、今日まで丸2年がすぎました。いろいろな角度から合併に対する希望や不安が論議されてきましたが、国家的財政状況や、少子高齢化の社会現象、地方に課せられた厳しい財政事情から判断して、時代に即応して行政サービスの充実を維持していくために、合併の道が選ばれました。

ここまで長い歴史を持ち、政治・文化・地域性の異なる3町村が、一つになる事は大変なことですですが、万全を期して調整に努め、それぞれが抱いた苦悩の思いを、明るく希望の持てる「阿蘇市」発足のエネルギーに変えて、高校球児に負けない努力を重ねていきたいと思います。